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【ダイキン ベンティエール採用事例チラシ（全国版）】

【ごうぎん SDGｓ私募債を行いました】

ダイキン工業が全国的に発信するチラシに
「旬菜アトリエ」の事例が紹介されました！
旬菜アトリエでは、「ストリーマ除菌ユニット」

及び、「全熱交換ユニット<ベンティエール>」
を採用し、コロナ禍でも安心と安全を提供で
きる空間づくりを行いました。
記載の通り、換気対策では通常の1.5倍の換
気量とし、冷暖房を付けたまま新鮮な空気を
循環させております。また、ストリーマ除菌で
有害物質の除菌も行っています。
「鳥取県新型コロナ安心対策認証店」の基準
以上の対策を取っている最新の店舗です。
ダイキン特約店として、しっかりとこの地域に
情報を提供し、安心安全な街づくりを行って
いきたいと思います。
しゃぶしゃぶ旬菜アトリエは、ひとり一鍋で食
べる時代に合ったニューノーマルな店舗です。
旬な食材を自分のペース・味付けで贅沢に食
べられる。米子にお立ち寄りの際は是非お越
し頂き、最新の設備もご堪能ください！

50周年記念事業の一環として、「ご
うぎんSDGs私募債（地域おこし型）」
を行いました！
石田コーポレーションは山陰両県に
拠点を置き、日々地域の企業様と一
緒に街づくりを行わせて頂いておりま
す。「ふるさとを応援したい」という想
いを、応援したい事業に届けること
ができるということで、賛同させて頂
きました。すると鳥取県から、令和3
年7月豪雨災害による被害に対して

、復旧や防災対策に活用しますとのことで、平井知事より
感謝状が贈られてきました。
当社に置きましても、事業としてインフラや災害対策
の商品を提案し、
しっかりと供給する
ことで地域の「安
心・安全」な街づ
くりを行ってきて
おります。これか
らも強靭な街づく
りの為に、様々な
メーカーの想いを
、この山陰の地に
届けて行きたいと
思っております。

【出雲営業所 タカラスタンダード新商品説明会】

8月27日（金）出雲営
業所の社員を対象に、
タカラスタンダードさん
が新商品説明会を実施
してくれました。
システムキッチン最上位
グレードの「レミュー」に
新色が出たこと、コンパ
クト手洗器が新発売さ
れたことなど説明を受け
ました。タカラスタンダードと言えば、「ホーロー」。
ホーローとは、鉄の強さとガラスの美しさを合わせ持つ素材。
ガラスは、水、熱、ニオイに強く、さらに見た目も美しい素材
です。ですが、割れやすいのがデメリット。だから、そのデメリッ
トを克服した、割れないガラスという夢の素材が「ホーロー」で
す。
しっかりと魅力を伝えること
で、地域の住みやすい街づ
くりに貢献していきます！
お疲れ様でした～♪



作成 代表取締役社長 石田 遼馬

【嵐の中の共栄会】

８月9日（月・祝）大山アークカントリークラブにて共
栄会を実施しました。その日はなんと、台風直撃！！
前半ホールは小雨程度で行けるかな？と思いましたが
、折り返し地点から土砂降り＆嵐のような強風！！
前が見えないｗ ボールが戻ってくるｗｗ
退避連絡もあり、続行は不可能に。ハーフコンペとなり
ました(;^ω^)
それでもまだやりたいという強者達が残念にしていた
のには驚きです。また日を改めて行いましょ( ;∀;)
お集まりの皆さんお疲れ様でした！

👈

【2021夏季インターンシップ！】

今年は例年以上に多くの学生からインターンシップの
応募がありました！興味を持って頂いて本当にありがと
うございます。予想を大きく上回る35名の応募があり
ました！全員を受け入れることが出来れば良いのです
が、そこまでのキャパが無く、泣く泣く選考をさせて頂き
ました。。。
今年もコロナ禍の影響もあり、 と の２パターン
を用意。いずれのコースも、自己分析、モチベーションリ
ソースといった社会人として働くための考え方、企業選
びの考え方などのワークを行いました。
学生のアルバイトと、社会人として働く事では意味合い
が大きく変わってきます。社会人とは？自分は何がした
いのか？どのような考え方があるのか？自己分析は難
しい！自分の考えを整理していきましょう。
対面では、実際に営業に同行して業務を体験して頂き
ました。社員もいい刺激になったのではないかと思いま
す。私も教えたり、考えさせたりすることによって、自分
の成長にも繋がっていると実感します。もっともっと社員
も巻き込みながらリクルートしていきたいと思います。
参加者は満足頂けたようで、アンケート結果は高い評価
を頂けました。企業として、この山陰の地で働く素晴ら
しさを提供し、地域の活性化に繋がればと思います。

【入江選手ボクシング おめでとう！】

入江選手 おめでとうございます！
実は石田コーポレーションとしても繋がりがあり、当社役員が鳥取県
ボクシング連盟の副会長を担っております。実は新年会時に、オリン
ピックに出場するので応援よろしくとみんなの前で紹介していました
。鳥取県初の偉業達成、本当に
うれしく思いますし、これから
の活躍にも期待しております。
とても親しみやすいキャラクター
の為、メディアに引っ張りだこで、
なかなかゆっくりできないかもし
れませんが、落ち着いたら当社
旬菜アトリエにも遊びに来てく
ださいね♪♪
入江選手にサインを書いて頂き
ました。ありがとうございます！
しっかりカエルを模したサインで
かわいいですね♪

【出雲営業所 森山室長＆板垣君 ！】

８月12日（木）森山室長と板垣君の を実施しました。
森山室長は本部所属ですが、活動拠点は出雲ということで、一緒に
仕事をしておりました。板垣君に関しては、7月21日より中途で出雲
営業所の営業として入社してくれました。コロナ禍でなかなか飲み
会が出来ませんので、高級ウナギ弁当で歓迎会を実施しました。
出雲営業所は清水所長
を中心とし、ベテランか
ら若手、全員がチームと
して頑張ってくれていま
す。板垣君も早く仕事に
慣れて、チームの戦力と
して自分を出していって
頂ければと思います！
一緒に頑張ろう！！

【米子東高等学校 甲子園出場】
8月10日、第103回全国高校野球選手権大会（通称：甲子園）が

開幕しました。鳥取県の地方大会では、コロナ関連で米子松陰が出
場辞退で全国ニュースとなりました。結果出場でき、初戦は劇的な逆
転勝利など大会を沸かせましたが、優勝とはなりませんでした。鳥取
県からは が15回目の出場を果たし、初の4元号勝
利へ開幕試合へ臨みました。対戦相手は日大山形（山形県）。相手よ
りも多くの安打を放つも1-4で敗北。初戦突破とはなりませんでした
。とても良く頑張ってくれたと思います。レギュラーを見ても、2年生
が半数を占め、来年も期待を持てます。頑張ろう ！

4元号勝利とは？
大正、昭和、平成の3元
号で全国大会勝利を挙
げた学校は15校あるが
どこも令和では未勝利。
今大会で松商学園（長
野県）が4元号勝利達成
！おめでとう！座談会の様子 営業戦略ワークの様子
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【第25回 中海圏職域対抗ゴルフ大会 いざ出陣！！】

8月29日（日）第25回中海圏職域対抗ゴルフ大
会に出場しました。
コロナ禍ということもあり、植木参与が泣く泣
く出場辞退。助っ人として、現在絶好調の倉吉
支店設備機販部清水課長に出場して頂きました

。前回大会は、出場52チーム中4位と大健闘！
いざ、優勝へ。。。

柱本さん 清水課長 長谷川部長 山﨑参与

結果は、、、42位！( ;∀;)/~~~~~
楽しいのが一番ですね！！清水課長がチーム1番
の活躍だったようです。流石持ってますね～。
来年に向け頑張りましょう！お疲れ様でした！

👈

【KOGANEより】

8月6日、黄金マートがリニューアルオープンしました！
今までは、焼き芋を中心に手掛けていましたが、グルー
プ会社の強みをさらに発揮し、テイクアウトをメインに
展開をして行きます！
第一弾の目玉商品として、「伯耆の苺かき氷」を販売し
ています。自家製の苺ソースと がたっぷりかかったか
き氷に、クリームと苺がのっているという贅沢感！！
真面目に美味しかったです( *´艸｀)
更に野菜の販売など、これからも様々な仕掛けを行って
いきますので、水木しげるロードお立ち寄りの際は是非
お越しください。
また、他の３店
舗もオープンし
ており、地元の
活性に繋げたい
と思います。

【旬菜アトリエ 垂れ幕！】
旬菜アトリエって、何屋さんなの？

飲食店なの？？ どこでやってるの？？？
まだまだPR不足じゃ～～！！！(ノД`)・゜・
という事で垂れ幕を取り付けました！！！
(; ･`д･´)ｷﾘｯ‼
見晴らしが良く交通量も多いところなので、
良いPRになればと思っています。
ただ、台風接近中だったため、速攻でしまいま
したけどねｗ
通りがかった際は見てみてください♪
リピート率は高いので、しっかり認知される事！
冬用特別メニューも試作中！！
楽しみにしておいてください♪♪

【ほんっと私事ですが、、、】
9月で33歳になりました。嫁に「明日誕生日だね」って言われないと

気付かなかったくらいでした(;’∀’)
32歳はとにかく駆け抜けてきた１年だったと思います。社長にもなり
、さらに責任感を持ち、自分なりに頑張ってきたかなーと。。。
33歳となり、当社企業理念でもある 「繋ぐ」 をもっと意識し、いろ
いろな繋がりの中で、幅広い展開を考えて行き
たいと思っております。総合商社として無限大の
可能性が当社にはある！！！
まだまだ人脈や経験は少ないけれど、発想力と
決断力、そして情熱は持っていたい。
魅力ある企業へ。頑張っていきたいと思います。

右写真は、前係長から誕生日プレゼントで
を頂き、嫁と飲んだ時のモノで

す。とても美味しいワイン梅酒で、最高でした！
嫁が、より喜んでいたのはココだけの話( *´艸｀)


